

Was macht der neue Wirtschaftsdezernent eigentlich?

Der von Oberbürgermeister Frank Meyer (SPD) berufene neue Wirtschaftsdezernent Eckard Preen findet sich - noch - nicht im Geschäftsbereichsverteilungsplan des Verwaltungsvorstandes.

Die FDP-Fraktion hatte in der Ratssitzung am 23. Juni den Oberbürgermeister um diesen Plan gebeten, "damit wir die konkreten Zuständigkeiten des Dezernenten ohne eigenes Dezernat beurteilen können".

Am 30. Juli erhielt die Fraktion den "aktuellen Geschäftsbereichsverteilungsplan" mit dem Zusatz der Veränderungen, die sich durch das Ausscheiden des Beigeordneten Visser im letzten Jahr ergeben.

"Von Herrn Preen lesen wir nichts, was darauf hindeutet, dass seine Zuständigkeiten bislang noch nicht verwaltungsintern fixiert sind", so FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.